

省エネ住宅ポイント 仕事に活用しよう!!

住宅エコポイントが省エネ住宅ポイントとして復活しました。省エネ設備の設置や中古住宅購入時の省エネリフォームも対象になった他、断熱改修では従来の半分の量から対象になるなど前回よりも使いやすい設定となっています。詳しくは支部にお問い合わせください。

けんせつ 清瀬久留米

発行所

東京土建一般労働組合 清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17

TEL 042-473-8751

FAX 042-473-8753

発行者 尾芦富雄

編集者 山内高広



2015年支部旗びらき

賃金引き上げ運動強化を

新年に相応しく盛大に

東京土建清瀬久留米支部。新春旗びらきを、1月16日（金）清瀬アミューホール7階にて開催し、組合員と来賓を合わせて107人の参加で盛大に行われまし

し、「2年続けて引き上げられた公共工事設計労務単価を末端まで行き渡らせる運動を強めよう」と力強く呼びかけました。その後、来賓あいさつ、鏡割りと続き、鈴木副委員長の音頭で乾杯をしました。

余興では、オープニングに続いて「コラソン・デ・まつぼっくり」の方々による南米音楽フォルクローレの演奏。会場からは沢山の拍手が沸き起こりました。続いて柳本主婦の会会長の進行で、恒例のお楽しみ抽選会。今回は初めて当たったという人が多くいました。また、新たに用意した特別賞の「制服向上委員会CDアルバム」を松竹分会の阿部書記長が獲得し、盛り上がりは最高潮に達しました。



上：気合いのこもった「ガンバロー」 下：テンポのよい南米音楽「フォルクローレ」



の演奏。会場からは沢山の

手拍子が沸き起こりました。

松竹分会

健康教室&新年会 健康の秘訣は歩くこと

1月25日の日曜日午後3時より平和と労働会館にて、松竹分会健康教室を開催しました。

高江洲さんを講師に招き、参加者は分会担当書記の本島さんと男性9名、女性5名の計15名でした。健康診断の結果表の解説や生活習慣病など、パンフレットを用いて、わかりやすく説明して頂きました。

講師の質問で「健康に良い事を何かしていますか？」について、男性は心掛けて歩く様になっているという人、女性はヨガ体操という人がいました。健康教室も5時ごろには終了し、続けて新年会を行いました。「あけましておめでとうございませう、乾杯」で会が始まると、先ほど健康教室で学んだ事はしばし忘れて楽しい新年会となりました。

か？」について、男性は心掛けて歩く様になっているという人、女性はヨガ体操という人がいました。健康教室も5時ごろには終了し、続けて新年会を行いました。「あけましておめでとうございませう、乾杯」で会が始まると、先ほど健康教室で学んだ事はしばし忘れて楽しい新年会となりました。

美味いお酒を呑めるのも健康であるからこそです。 尾芦 富雄 教育宣伝部長



わかりやすい説明の健康教室

シニア友の会

まだまだ元気

健康教室&交流会

シニア友の会健康教室&交流会は、1月18日（日）に30人参加で開催されました。

清瀬診療所の高江洲さんの健康教室では、歌うことが大好きなシニア友の会らしく「歌って元気に」をテーマに『我は海の子』の合唱

で始まりました。テーマに沿って口回りと腹筋の運動を、実際に動かしながら楽しく学びました。わかりやすく1人ひとりの健康につながる指導でした。そして、次はお待ちかねの交流会。北島委員長の乾杯の音頭で始まりまし

飲食とカラオケで大いに盛り上がり、最後に宮下会長の「組合運動の原点は拡大」の力強い訴えがありました。春一番の拡大行動にも、全員が参加して目標達成に頑張ろうと、意思統一で締めくくりました。 滝山分会 高橋 哲也



元気に「カンバイ」シニア友の会



正月飾りが取れぬ1月6日、午前中に役員会を行い、午後からの新年会に向けて急ぎ準備を始める。

テーブルには役員お手製の料理が次々と彩りよく並び、組合員さんを始め36名の参加者で新年会開

### 主婦の会新年会

## 話に花が咲いた新年会

始。会員どうし久しぶりの再会で、新年の挨拶や雑談で話に花が咲き、笑顔いっぱいになりました。

お腹を満たしたところで、毎年、楽しみにしているクイズと名前ビンゴ。「日本と世界の三大〇〇」と題し

主婦の会 山岸 妙子

# 首都圏建設アスベスト訴訟 アスベスト健康被害者の補償と 救済の早期全面解決を求める意見書

## 東久留米市議会で 意見書採択

昨年12月22日、東久留米市議会は「アスベスト健康被害者の補償と救済の早期解決を求める意見書」を自民クラブ、公明党、みんなの党が反対する中、それ以外の民主党、日本共産党などが賛成し、賛成多数(定数22名、うち議長1名)で可決しました。

支部では「公正判決を求める署名」、集会など、首都圏建設アスベスト訴訟の

運動を中心に、アスベスト被害根絶と被害者救済を訴えてきました。市の意見書採択は、運動の大きな力になります。

この意見書は、大阪の泉南アスベスト最高裁判決と首都圏建設アスベスト訴訟にふれ、発がん性物質と知られず吸い込み、数年後に発症する「静かな時限爆弾」であり、アスベスト被害者が後を絶たない状況と追求し、東久留米市議会として、国に対し、被害者への補償と救済の早期全面解決を図ることを強く求めるものとなっています。



裁判所前集会でのデモ行動



建設アスベスト訴訟初の勝利判決(東京地裁)

## 新規提携店の紹介

どけんファミリーカードとは、「組合員とその家族が提携施設、店舗での割引等の特典に利用できるカード」のことです。

2015年に入り、清瀬久留米支部で新たに3つのお店と提携を結び、紹介します。早速、紹介します。

たクイズでは、自ら「おやじチーム」と名乗った組合員チームが勝利しました。

引き続き名前ビンゴ。

今年度も組合員さんからの提供もあり、参加者全員が景品をいただきました。新年早々楽しい会となりました。

## 自治体キャラバン 両市に要求を

**清瀬市**  
1月20日(火)に、土建から3名が参加しました。公契約条例は、情報を集めての調査に留まり積極的ではありませんでした。防災協定では、協定を結べる企業・団体を募っていて、清瀬市としても喜んで協定を結ぶという状態になっています。

**東久留米市**  
1月19日(月)に、土建から3名が参加しました。公契約条例は、まったく取り組む気配すらない姿勢を終始貫いていました。『NAMAZU』の防災協定については、市としての取り組みは進んでいるため、協定を結ぶことには異論無しという姿勢でした。

## 湧水

阪神淡路大震災から20年、以後東日本大震災や大島・広島の大震災や害、身近では、御嶽山噴火と様々な出来事が起きています。

実は、私はこの様な出来事の規模程ではありませんが、小学校4年の9月、当時父親の会社の従業員30名程と共に生活をしていた木造3階建の宿舎が、従業員の不始末により火災となり、従業員1名と子ども1名が犠牲となりました。

私自身も、外へ出た瞬間に湯沸器が爆発し、間

### 間一髪の出来事

一髪のところまで助かった次第であります。また、親父は2階だった為、部屋続きの屋根と外に停まっていたマイクロバスに布団を投げ飛び降り助かりました。

消防車36台が来て、出火から約4時間近かった朝4時頃に沈火となりました。犠牲となった従業員の子どもは、「忘れ物」と言って火の中に消えて行くと聞きました。

他にもかくにも、災害は正にことわざにある様に、あらゆる面で「備えあれば憂いなし」と言えるでしょう。

三葉分会 前川 達夫

### (株) 矢野通信

業務無線のことなら何でもお気軽にご相談ください。

○ サービス内容 ○  
見積価格から2割引

住所：東久留米市下里 2-15-5

電話：042-449-1349 (代)

E-mail: takef0@icloud.com

## がんでつ

2014年8月で20周年を迎えた、本格手作りラーメン

住所：東久留米市滝山 1-8-17 1階  
電話：042-472-6757  
http://gantetsu.blog.jp



本格ラーメンがんでつ

ンのお店です。老若男女問わず、本物のラーメンを賞味ください。

○ サービス内容 ○  
カード提示で味付きたまご1個無料

住所：東村山市恩多町5-37-1



Man's Manピット

## Man's Man

桜井恩多工場 203号棟  
電話：042-201-5554  
藤 真吾(代)

E-mail: info@mans-man.com  
ホームページ：  
<http://mans-man.com/company.html>

トヨタ系ディーラーにて14年間、整備の仕事をしていました。車検、一般整備を中心に車のこと全般に承ります。

○ サービス内容 ○  
工賃を10%サービス。